



美馬ロータリークラブ週報

4月4日 火曜日

Vol.530

例会出席者 19名 (会員数26名)

出席率 73.1%

メーカーアップ

修正出席率73.1%

■会長挨拶

こんばんは。ようやく春めいてきました。日本の桜も一気に咲きだしました。私事ですが先日孫を連れて北海道へ行ってきました。まだ残雪がありました。私は三回目の北海道ですが孫とともに楽しめました。

ロータリークラブは色々な趣味のクラブがあり、わがクラブにも公式としてはゴルフクラブがあります。非公式では麻雀やカラオケもあったと思います。色々な趣味を持った人たちが、その趣味を通じて親睦を深めていくという面も持ち合わせています。新たに会員となりました人にはロータリークラブに対しての理解を深めていってください。

■幹事報告

◇到着週報 協町 RC

◇連絡事項 来週末14日から地区大会が開催されます。15日、日帰りの人は澤田会員のバスを手配しています。宿泊の人は車の乗り合わせで行く予定です。よろしくお願いします。

例会終了後、理事会を開催します。

■委員会報告

◇クラブ管理運営委員会親睦担当

次回は創立記念例会です。会場はレストラン西岡で会費は3000円です。

◇財団・米山・国際奉仕委員会

米山記念奨学金の普通寄付金後期分の集金をお願いします。特別寄付も受け付けていますのでよろしくお願いします。

■新入会員挨拶(三好博子会員)

皆さんこんばんは。サンコー調剤薬局の三好博子です。休みなく働いてきて60歳を過ぎて色々なものを見たくなりまして参加することになりました。よろしくお願いします。

■卓話「私の現状」中元香会員

私の現状をお話します。こちらでレストランの仕事をさせていただいています。色々ありますが平均して忙しくさせていただいています。子育てもあり結構大変な毎日をご過ごしています。しかし子供の存在は大きく、そのおかげで母親業と仕事と二つ頑張れています。私は主人が大好きですが、子供ができて比較にならないくらい子供のほうが好きになってしまいました。ちょうどRCでは母子の健康月間ということですが、子供はまだ話すことが十分ではないため大人が気を使ってあげないといけないということで大変です。できるだけ健やかに育てたいと奮闘中ですが、両立は難しいと感じることが多いです。それでも主人も子育てにかなり協力してくれて助かっています。私自身子供ができて物の見方が変わり他人の子供にも優しくなれるなど大人になれた気がします。

■ニコニコ

森会長「誕生祝ありがとうございます」廣川幹事「結婚記念日ありがとうございます」杉原会員「結婚記念日ありがとうございます」辻会員「先月誕生祝ありがとうございます。来月15日特売を行いますのでお願いします」矢野会員「息子が大学に入りました」浪越会員「結婚記念日と3月26日5クラブ対抗ゴルフで二連覇しました」青木博美会員「結婚記念日ありがとうございます」青木茂生会員「結婚記念日ありがとうございます」

次回例会

2017年4月11日(火)18:30から
プログラム 創立記念例会

欠席 遠藤会員 北室会員 重田会員 田中会員 田村会員 林会員 山内会員

☆欠席の会員はメーカーアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。